
028 La lettre finale muette d’un mot

●  De nombreux mots se terminent par une consonne qui ne se prononce pas.

  un plant, discret, grand, un tapis, un camp …

●  On peut essayer de trouver cette consonne :
 

  En formant le féminin du mot

      un plant → une plante 

                 discret  → discrète 

                 grand → grande 

  En cherchant un mot de la même famille

      un tapis → tapisser

                 un camp → camper

                 grand → la grandeur 

●  Attention ! Ce n’est pas toujours possible et il y a des exceptions. Dans ce cas il faut consulter

un dictionnaire.

    favori  ( favoriser )

    abri ( abriter ) 

    choix ( choisir )   


